

mal distribuyen acrecentando la pobreza en Chile. ¿Hasta cuándo la clase media emergente paga todos los platos rotos?

Matías Velásquez Flores

Clase media emergente

● Este gobierno pasará a la historia como el que menos hizo por la clase media emergente.

A las altas tasas de créditos hipotecarios para optar a la primera vivienda, se suma la aplicación de más y más impuestos que hacen que la capacidad de emprender sea limitada, favoreciendo fuertemente la informalidad y si fuera poco con la reciente nueva ley de pensiones, quienes trabajamos estamos obligados por ley a prestarle nuestros ahorros al Estado, como si no le bastara con los impuestos que
